



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su beneplácito por el desempeño de la deportista rosarina **GIOVANNA LOIUDICE** en el Campeonato Panamericano de Ciclismo Adaptado, llevado a cabo en Maringá, Brasil, durante el mes de marzo se 2022, y en el que formando parte de la Selección Argentina compitiendo en su especialidad obtuvo dos medallas de oro.

Ariel Bermúdez
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Giovanna Loiudice es una joven rosarina que obtuvo un desempeño distinguido en el Campeonato Panamericano de Ciclismo Adaptado, en marzo de este año, con la particularidad de tener incidencia por los puntajes para los Juegos Parapanamericanos de Santiago 2023 y los Juegos Paralímpicos de París 2024.

Es dable destacar a esta joven rosarina, que luego de sufrir un gravísimo accidente automovilístico inició diversas formas de terapias, internaciones y trabajos de rehabilitación. En 2017 comenzó a practicar ciclismo como recurso terapéutico acompañada siempre por su madre, Sandra. Luego comenzó a hacerlo de forma competitiva, compartiendo torneos con deportistas nacionales e internacionales, representando a Rosario, con su tricileta y logrando importantes triunfos. Se define a sí misma como una "deportista en crecimiento" (Vía País- 23/02/22) y es su entrenador Cristian Cardozo.

La primera carrera en la que participó fue en las Altas Cumbres en 2018 y hoy es integrante del Seleccionado Argentino. En su última participación en el Campeonato Panamericano de Ciclismo Adaptado, llevado a cabo en Maringá, Brasil, durante el mes de marzo de este año, obtuvo dos medallas de oro.

La fortaleza frente a la adversidad y su espíritu de superación en la búsqueda de un camino de realización definen a Giovanna como una mujer



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

excepcional que enorgullece a la comunidad rosarina, y que inspira a la sociedad en su conjunto, a plantearse objetivos y metas que con trabajo y disciplina puedan lograrse.

Por lo antes expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración.

Ariel Bermúdez
Diputado Provincial